



**Nous consacrons cette tribune aux enseignants du collège Bara.**

Le choc des savoirs prétend aider les élèves en organisant des groupes. Derrière ces annonces qui semblent séduisantes voilà ce qui se cache. Des « groupes » à 30 élèves et un groupe à 15 insuffisant pour accueillir tous les élèves en difficulté. Elèves triés, stigmatisés dès la 6<sup>e</sup>. Ecole à 2 vitesses donc INÉGALITAIRE. Pas de moyens supplémentaires donc suppression de demi-groupes en langues, sciences, et moins d'heures de latin. Après la suppression de la technologie en 6<sup>e</sup>, cette réforme s'inscrit dans un processus déjà amorcé de dégradation de l'école ! Des actions conjointes avec des parents sont menées depuis février. Pour une école de qualité, pour faire progresser les élèves, il faut des classes hétérogènes à faible effectif et cesser de rogner sur les moyens !

Eric HOUËT, Nicolas DENNIELOU  
[www.palaiseauensemble.fr](http://www.palaiseauensemble.fr)